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          В магистерской диссертации рассмотрены перспективы использования источников накопления электрических зарядов в арктических условиях. Проанализирована радиационная обстановка Арктического региона Российской Федерации, выявлена и обоснована проблематика снабжения маяков электроэнергией с помощью радиоизотопных термоэлектрических генераторов.
Научная задача: состоит в расчете технических характеристик водослюдяного конденсатора, анализе его конкурентоспособности и усовершенствовании прототипа с учетом потребности в экологической и радиационной безопасности устройства.
В результате проведенной работы автором предложено альтернативное решение – электроснабжение маяков с помощью водослюдяного конденсатора. Произведены расчеты технических характеристик конденсатора, его конкурентоспособности. Автором была предложена и запатентована радиационно- и экологически безопасная модель водослюдяного конденсатора в соавторстве с В.Н. Тарабановым.
Применение данного изобретения будет выгодно для Арктического региона как с экономической, так и с экологической точки зрения.
        

        
          In the master's thesis, prospects of using sources of accumulation of electric charges in arctic conditions are considered. The radiation situation in the Arctic region of the Russian Federation has been analyzed, and the problem of supplying beacons with electricity through radioisotope thermoelectric generators has been identified and justified.
Scientific task: consists in calculation of technical characteristics of the water-masque capacitor, analysis of its competitiveness and improvement of the prototype, taking into account the need for ecological and radiation safety of the device.
As a result, the author proposed an alternative solution - power supply of beacons with a water-masque capacitor. Calculations of the technical characteristics of the capacitor, its competitiveness are made. The author proposed and patented a radiation- and environmentally safe model of a water-masque capacitor in co-authorship with V.N. Tarabanov.
The application of this invention will be beneficial for the Arctic region both economically and environmentally.
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